
令和５年度第３回釧路方面新得警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年３月８日（金） 午後４時00分から午後５時15分まで

２ 開催場所
新得警察署 ２階会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ６人（定員６人）

会 長 田中 透嗣
副 会 長 伊藤 和子
委 員 鎌田 弥生、池戸 励、横幕 章、富樫 賀美

⑵ 警察署員 ５人
署 長 定森 裕信
副 署 長 杉山 浩基
刑生課長 吉川 仁
地域係長
交通係長
警務係長

４ 会長挨拶
春めいてきたが、春といえば出会いと別れの季節である。
新得警察署からも複数の署員が異動となるようで、寂しく残念に思うが仕方のない

ことで、こういった縁を大切にして、これからも新得警察署協議会を実施していけれ
ばと思う。
本日も、意見や質問を積極的に出して、より活発な協議会にしていただきたい。

５ 署長挨拶
十勝管内では投資名目などで金を騙し取られる被害が相次いでいる。
また、私のスマートフォンにも毎日のようにメールが来るのだが、実在する企業や

サービスを装ったメールやＳＭＳを送り、受信者を偽サイトに誘導して、個人情報を
不正に入手しようとする、いわゆるフィッシング詐欺による被害も相次いでいること
から、これらの詐欺被害に遭わないよう注意していただきたい。
本日も皆様の意見を警察業務に反映し、少しでもより良い地域にしていきたいと考

えているので活発な意見をお願いしたい。

６ 業務概況説明

７ バックカントリースキー対策について

８ 質疑応答
⑴ バックカントリースキーについて

【委員】
外国人のスキーヤーが多いのか。

（警察回答）
遭難事故の増加の背景には確かに外国人の増加があるが、バックカントリース

キーと呼ばれる未整備の山中を滑るスキー人気が高く日本人が遭難しているケー
スもある。
先日、日勝峠でのバックカントリースキーの啓発を実施しているが、日勝峠頂

上付近にはあちこちにスキーで滑った跡が残っていた。
⑵ 登山中の熊の出没について

【委員】
最近は熊の出没が多いと思うが、登山やバックカントリースキー中に熊と出会

うケースはあるのか。



（警察回答）
まず、新得警察署管内での熊の出没による、人畜被害の発生はない。
熊の出没の発生が多くなっている要因ははっきりとは分からないが、季節によ

っては、当署管内でも毎日のように、熊の出没の通報を受けている。
登山客から、熊と出くわしたという通報は、当署では今のところ受けていない

が、そういうケースも考えられることから、登山する際には熊鈴の携行をお勧め
したい。
熊はとても警戒心が強い動物で、音やにおいにとても警戒するため、熊鈴には

一定の効果が期待できる。

９ 第２回協議会で寄せられた意見に対する警察の説明
⑴ 交通危険箇所対策について

清水町の鈴蘭運送事務所付近の交差点に一時停止がなく危険である。
（警察回答）
交通量は少なく、同所交差点での交通事故の発生はない。
中央線が劣化して薄くなっていることから道路管理者である清水町役場に中央線

の塗装を依頼し優先を明らかにしたい。
なお、交通量が少なく優先の明らかな交差点には一時停止を設置しない方針であ

る。

10 事前に寄せられた意見に対する警察の説明
⑴ 交通危険箇所対策について
ア 前回の協議会で鹿追町役場前の信号機が西日で視認性が悪くなる時間があると
いう意見が出たが、以前、新得町内でＬＥＤ化した信号機があるので、その時と
同じように信号機のＬＥＤ化は出来ないのか。
（警察回答）
ＬＥＤ信号機については、耐用年数、劣化状態、交通環境等を踏まえて順次更

新している。

イ 新得町保健福祉センターなごみ前は、道路を横断する歩行者が多くいると思う
、 、 。が 横断歩道が設置されていないので 横断歩道の設置を検討してみてはどうか

（警察回答）
同所は交通量、歩行者共に少なく過去に事故の発生はない。
現場を確認したが、なごみ東側出入口付近は、ロータリーと身体障害者用駐車

場で、車両の出入口付近であり、現状では、安全な横断歩道の設置場所を確保す
ることが困難と判断した。

11 次回の開催予定と議案について
⑴ 日程：令和６年７月中旬から下旬を予定
⑵ 議案：災害対策


